

## PRESSEMELDUNG

### 40 Jahre humedica

#### Wolfgang Groß verabschiedet sich mit Tag der offenen Tür aus der Geschäftsführung

Kaufbeuren, 27. März 2019. *Aus dem Allgäu in die Welt: Die internationale Hilfsorganisation **humedica** leistet bereits seit 40 Jahren weltweit schnelle Hilfe für Menschen in Not. Am Samstag, den 25. Mai 2019, lädt humedica zum Jubiläumsfest rund um die Zentrale in Kaufbeuren-Neugablonz ein. Im Rahmen eines Festaktes am 26. Mai wird zudem **humedica**-Mitgründer und Geschäftsführer Wolfgang Groß nach 40 Jahren im Dienst in den Ruhestand verabschiedet. Statt Geschenken bittet die Hilfsorganisation um Unterstützung des Jubiläumsprojekts: Mit einer monatlichen Spende von 19,79 Euro, können Jubiläumsförderer Kindern in Sri Lanka, Äthiopien, Indien, Brasilien oder dem Kosovo den Zugang zu Bildung und damit bessere Perspektiven für die Zukunft schenken.*

Alles begann mit einem Kleinkunstabend für Menschen in Not. Mittlerweile ist humedica aus der humanitären Hilfsszene nicht mehr wegzudenken. Seit der Gründung 1979 hat die Hilfsorganisation aus Kaufbeuren in über 90 Ländern auf allen Kontinenten Menschen in Not geholfen. Dabei sind die Helfer von humedica oft unter den ersten Hilfskräften am Einsatzort. Neben dem Schwerpunkt auf medizinischer Not- und Katastrophenhilfe, engagiert sich humedica auch im Bereich der Versorgungshilfe sowie in langfristigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit.

**humedica** lädt am 25. Mai 2019 alle Interessierten herzlich dazu ein, die Arbeit der Kaufbeurer Hilfsorganisation hautnah zu erleben:

#### **12 – 18 Uhr: „humedica backstage“ – ein Familienfest für Groß und Klein**

Wo: rund um die humedica-Zentrale in der Goldstraße 8, 87600 Kaufbeuren  
Neben Informationen über die Arbeit von **humedica** besteht auch die Möglichkeit, Projektpartner aus der ganzen Welt kennen zu lernen. Für das leibliche Wohl und ein buntes Kinderprogramm ist ebenfalls gesorgt.

#### **20 – 22:30 Uhr (Einlass ab 19 Uhr): Benefizkonzert mit der Iveco Big Band**

Wo: Marktgasse/Neuer Markt, 87600 Kaufbeuren.  
Der Eintritt ist frei. Um Spenden wird gebeten.

Im Rahmen eines Festaktes am Sonntag, 26. Mai 2019, wird zudem **humedica**-Mitgründer und Geschäftsführer Wolfgang Groß nach 40 Jahren im Einsatz für Menschen in Not in den Ruhestand verabschiedet. Seine Nachfolge werden Johannes Peter und Heinke Rauscher antreten.

Anstelle von Eintritt oder Geschenken bittet **humedica** um Unterstützung für das Jubiläumsprojekt. Mit einer monatlichen Spende von 19,79 Euro, angelehnt an das Gründungsjahr 1979, können Jubiläumsförderer Kindern in Sri Lanka, Äthiopien, Indien, Brasilien oder dem Kosovo Bildung und damit eine bessere Perspektiven für die Zukunft schenken.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.humedica.org](http://www.humedica.org)

**Medienkontakt:**

SEBASTIAN ZAUSCH

Kommunikation

F 08341 966 148 47

40 M 0151 7182 7983

M [s.zausch@humedica.org](mailto:s.zausch@humedica.org)